

SED „Die Nationale Front des demokratischen Deutschland und die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands“ ausführlich zu erläutern. Es ist erforderlich, daß in den Mitgliederversammlungen der Gewerkschaften und der Massenorganisationen gründlich das Programm der Nationalen Front des demokratischen Deutschland behandelt wird.

Als Schlußfolgerungen aus der auf gezeigt en Lage ergeben sich folgende vordringliche Aufgaben:

*1. Entwicklung der Friedensbewegung und der Nationalen Front des demokratischen Deutschland in Berlin*

Aktive Weiterführung der Volksbefragung in Westberlin durch Verbreiterung der Bewegung, durch Bildung neuer Ausschüsse für die Volksbefragung in den Betrieben, durch Gewinnung der Mitglieder des DGB, durch breitere Einbeziehung parteiloser Kräfte aus den Kreisen der Handwerker, der Intelligenz, der Studenten, der Jugend und der Jugendorganisationen.

Damit in Verbindung muß in ganz Berlin die breite Aufklärungs- und organisatorische Arbeit zur Vorbereitung der III. Weltfestspiele der Jugend und Studenten geleistet werden.

Entfaltung des Friedenskampfes in Westberlin im DGB in Verbindung mit den Lohnforderungen der Arbeiterschaft, des Kampfes gegen die Teuerung, gegen den Abbau der VAB und des Mitbestimmungsrechts der Gewerkschaften.

Im demokratischen Sektor systematischer und beschleunigter Aufbau der Friedenskomitees und der Ausschüsse der Nationalen Front des demokratischen Deutschland unter breitester Heranziehung von Mitgliedern aller Parteien und Organisationen und von Parteilosen aus allen Schichten der Bevölkerung. Kühneres und selbständigeres Auftreten der Ausschüsse der Nationalen Front bei der Mobilisierung der Bevölkerung. Dazu gehört die Erweiterung des Netzes der Aufklärungslokale, die planmäßige Festlegung ihrer Arbeit zur Massenüberzeugung, die Organisierung einer größeren Anzahl von Aufklärungsgruppen und deren Anleitung zur täglichen Agitation.

*2. Entwicklung einer täglichen Massenpolitik des demokratischen Magistrats im Interesse der Einheit der Hauptstadt Deutschlands*

Die SED-Mitglieder im Magistrat sollen dahin wirken, daß der demokratische Magistrat sich ständig als die Vertretung der Interessen der gesamten Berliner Bevölkerung fühlt, täglich die Katastrophen-